

Alfredo Despaigne en Equipo Estrella de los Halcones de SoftBank



La Habana, 20 abr (BJ) El cubano Alfredo Despaigne resultó elegido en el equipo soñado de los Halcones de SoftBank en la década del 2010 en la Liga Profesional de Béisbol japonés, según una encuesta publicada por el portal Baseball King.

Los lectores debían votar por sus jugadores favoritos de los últimos 10 años en cada posición y el toletero cubano fue el más votado como bateador designado.

De 33 años de edad y nacido en la oriental provincia de Santiago de Cuba, Despaigne se encuentra recuperándose de una lesión en una de sus manos y a la espera de las últimas disposiciones sobre la campaña 2020 de la NPB, que postergó su inicio debido al impacto del nuevo coronavirus.

Tras finalizar en octubre pasado la última temporada, Despaigne fue anunciado como el bateador designado de la nómina ideal de la Liga del Pacífico por segundo curso consecutivo.

Despaigne debutó con los Halcones en la temporada de 2017, y su poder con el madero ha sido vital en los tres títulos consecutivos conquistados por su club; en estos tres años ha conectado 100 jonrones y

exhibe 265 carreras impulsadas.

Junto al fuerte toletero cubano, el lanzador cerrador estadounidense Dennis Sarfate fue el otro extranjero incluido en la lista por los hinchas del SoftBank.

En la lista de jugadores destacados de los Halcones en la década aparecen otros estelares como el abridor Tadashi Settsu, el primera base Seiichi Uchikawa; el tercera Nobuhiro Matsuda, los jardineros Yuya Hasegawa; Yuki Yanagita y Akira Nakamura.

Los Halcones son los actuales monarcas de la Liga Japonesa de Béisbol Profesional (NPB).

Con información de beisboljapones y Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/220351-alfredo-despaigne-en-equipo-estrella-de-los-halcones-de-softbank>



Radio Habana Cuba